

FILZIC 2025: Gabriel Salazar, Hernán Rivera Letelier y Jorge Baradit encabezan nueva versión

PANORAMA. Encuentro literario se llevará a cabo entre el 25 de junio y el 6 de julio de este año en la explanada del estadio regional Calvo y Bascuñán.

Redacción

cronica@mercurioantofagasta.cl

La Feria Internacional del Libro Zicosur FILZIC, vuelve este año con una programación para toda la familia y una nueva ubicación. En esta nueva edición, la feria se desarrollará en la explanada del estadio regional Calvo y Bascuñán, desde el miércoles 25 de junio hasta el domingo 6 de julio.

La FILZIC 2025 contará con destacados referentes literarios como el premio nacional de historia, Gabriel Salazar, y los escritores chilenos Jorge Baradit, Carlos Tromben y Hugo Riquelme, presentando "El sótano rojo", "El peor de todos" y "El triángulo de cerro moreno" respectivamente.

El evento literario también tendrá la participación de Constanza Michelson, los escritores Cristóbal García Huidobro y Francisco Ortega. Asimismo, diferentes agrupaciones literarias locales se harán parte una vez más de la feria, como el Círculo Literario Manuel Durán Díaz, Ediciones Hurañas y Ediciones Fercé.

INAUGURACIÓN

La FILZIC, además, tiene preparada una gran parrilla artística para cada noche de la feria. Los shows comenzarán a las 19:00 horas en el escenario central. Y para su inauguración, el día miércoles 25 de junio, el grupo musical Punahue Banda estará a cargo de la presentación artística que dará inicio a la feria.

La agrupación presentará la alegoría musical denominada "Grandes escritores del norte", la cual se preparó especialmente para la ocasión y que tendrá como objetivo realizar un emotivo homenaje y reconocimiento a emblemáticos exponentes de la literatura nortina, entre los cuales destacan Hernán Rivera, Andrés Sabella, Mario Ba-



ARCHIVO

EL TRADICIONAL CARNAVAL DE LOS COLORES ESTÁ PREVISTO PARA EL SÁBADO 28 DE JUNIO.

hamonde, Nelly Lemos, Wilfredo Dorador, entre otros.

Esta alegoría musical fue musicalmente creada por el compositor antofagastino Mario Vernal y será puesta en escena por el grupo musical Punahue Banda, conformado -en esta oportunidad- por los siguientes músicos: Carlos Wasavino, Mario Vernal, Mirko Zuljević, Luis Cortez, José Zepeda y Mario Vernal Vilicic, contando -además- con la destacada participación de consagradas vocalistas invitadas, tales como Evelyn Creus, Aurora Collao y Gabriela Araya.

La alegoría contará con la declamación poética -en escena- del director del grupo Calaukán David Rauld, quien -caracterizado como pampino de época- será el encargado de ir haciendo el relato poético de continuidad de esta obra creativa, el que además intervenirá con danza nortina.

La alegoría incluirá la interpretación en vivo de los temas "Océanos de arena" (poeta: Patricio Rojas), "Alfarero del tiempo" (poeta: Wilfredo Dorador), "El delirio del salitre" (poeta:

Mario Bahamonde), "Canción para que no duermas" (poeta: Nelly Lemos), "Despidiendo a Sabella" (poeta: Andrés Sabella), "Canto al norte" (poeta: Hernán Rivera) y "Labrador de la pampa".

Como es tradicional en los eventos inaugurales de Filzic, se espera -con esta presentación artística- llegar al corazón de los asistentes, con una alegoría que resalte lo más representativo de nuestra identidad.

El director de la feria, Patricio Rojas Figueroa, comentó que "como plataforma cultural estamos muy satisfechos de poder tener una vez más la Feria Internacional del Libro FILZIC, en su versión 2025. Que traer muchas cosas distintas y muchos aspectos que hemos cambiado, de partida hemos cambiado de locación, este año estaremos en la explanada del estadio regional, donde podemos compartir con el público con la gente de manera directa en un espacio amplio y bastante democrático para que toda la gente tenga acceso y pueda llegar. Trataremos de tener una fiesta ciudadana de primer orden. Es-

tamos muy felices de esta organización y agradecemos al Gobierno Regional, Ilustre Municipalidad de Antofagasta y el Ministerio de Culturas, las Artes y el Patrimonio".

CARNAVAL DE LOS COLORES

El carnaval de los colores, proyecto financiado por el Fondo Nacional de Desarrollo Cultural y las Artes, Fondart Regional, convocatoria 2025, del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, se llevará a cabo el sábado 28 de junio desde las 11:00 horas en la intersección de calle Manuel Antonio Matta con calle Copiapo. Este año se rán 33 las agrupaciones participantes de este gran pasacalle que recorrerá parque brasil y avenida angamos.

En tanto el convite del Carnaval, se realizará el viernes 27 de junio desde las 17:00 horas en el parque Nicolás Tirado, sector norte de la ciudad.

La novedad de este año, es que habrán tres embajadores que estarán encargados de dar a conocer todo el trabajo previo al Carnaval y la importancia de este evento multicultural. CG